



Vier Eppelheimer Judoka beim Geisha Turnier am Start

Pfungstadt, 8. März. 2015

Am vergangenen Sonntag fand das Geisha Turnier für die weibliche Jugend der U 12 im hessischen Pfungstadt statt. Die Judoabteilung der DJK Eppelheim ließ sich das nicht entgehen und reiste mit vier motivierten Athletinnen an.

In der Gewichtsklasse bis 30 Kg trat Lisa Güldner an. Sie durfte sich zweimal auf der Matte beweisen und musste sich nach tollen Kämpfen jeweils nur knapp geschlagen geben. Einmal sogar erst durch Kampfrichterentscheid nach abgelaufener Zeit. Bis 33 Kg schickte die DJK gleich zwei Starterinnen ins Rennen. Zum einen Emmelie Stöhr. Die Trägerin des gelben Gürtels bewies ihre Stärke, nachdem sie nach einer Auftaktniederlage gleich zweimal in Folge gewinnen konnte. Im Kampf um Platz drei musste sie sich jedoch noch einmal geschlagen geben, sodass sie einen hervorragenden 5. Platz erreichte. Für die amtierende Kreismeisterin Paulina Elgg reichte es leider nicht ganz so weit. Allerdings zeigte sie mit guten Leistungen in ihren beiden Kämpfen, dass sie durchaus auf Turnierniveau mithalten konnte. Bis 36 Kg ging Isabelle Beckmann an den Start. Nachdem sie sich dreimal geschlagen geben musste, ließ sie sich nicht unterkriegen und gewann mit einem Sieg im letzten Kampf sogar noch die Bronzemedaille. Alle vier Kämpferinnen bewiesen großen Mut und sammelten dabei wichtige Wettkampferfahrungen.

Vielen Dank auch an den betreuenden Trainer Matteo Hill!

